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つぶやき：北区のふれあいまつりが船岡公園で開催さ

れ、私は上賀茂小学校のPTA和太鼓クラブとして参加しまし

た。議会があり、練習に行けな

い日が多く、練習不足なのに出

演して、案の定ミスをして、み

んなに迷惑をかけてしまいまし

た…。でも、やっぱり楽しい

～！やめられない～(^^;  

 まつりには、こくた恵二衆議

院議員も参加し、大会関

係者などを激励にまわり

ました。 

 

左から浜田府会議員、こ

くた恵二衆議院議員、玉

本なるみ市会議員、井坂

博文市会議員 
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シリーズ 福祉の後退許さない闘いを！④  

許されない！ 財政制度等審議会の報告 

 財務大臣の諮問機関の財政制度等審議会が「財政健全

化」について報告書をまとめました。 

 その内容は社会保障の給付が増えることについて、「財

政の健全性にとって脅威となり続ける」と社会保障をお荷

物扱いする報告となっています。 

 年金では「支給開始年齢のの引き上げ」や支給額のカッ

トなどを示しています。今でも、少ない年金をさらに減ら

すような計画など絶対に、具体化させるわけには行きませ

ん。 

 消費税増税をしておきながら、その年に福祉の削減を

堂々と提案する「消費税は社会保障の充実にあてる」とい

う口実が成り立たないことを浮き彫りにしています。 

 軍事費などの無駄の一掃と大企業への応分の負担による

社会保障再生・拡充の道こそ必要です。 

活動報告集が出来ました。    

 ご挨拶しながら、で

きるだけ自分から手渡

したいと思ってまわっ

ています。先日は鷹峯

学区で、長年お惣菜や

ちょっとした食品を中

心にお商売されていた

お店を閉店され、後片

付けをされているとこ

ろに伺い、年齢的なこ

とはあるものの、やはり消費税の増税で踏ん切りをつけ

ることになったとのこと…。バイクや車で買い出しに行

けない方にとっては、困るかたも多いと思うし、何よ

り、いつもお店から笑顔で「いらっしやいませ!」「こ

んにちは！」と声を掛け合うコミュニティがなくなるこ

との影響は大きいと思います。 

 ある一人暮らしの男性とはいろいろお話をしました。

大阪の私の父と何だか似てるなと感じながらお話してい

ると、以前は左官をされていたとのこと。娘さんがよく

来られるそうですが、足が少し不自由な様子で、家には

段差もあったので、介護保

険の利用をすすめたとこ

ろ、「保険料は払ってるし

な～と」言われ、包括支援

センターを紹介したら、相

談にのってほしいとのこと

で、連絡することにしまし

た。住み慣れた地域で暮ら

すことの大変さを感じる訪

問活動でした。  

ポスターできました！

ご協力お願いします！ 


